
  ◎ 2018 .6月 仲間からの便り 

   

     ● 福良建三さん & 37会 広報   2018夏の甲子園をめざして母校県尼の戦さ 始まる   

  ● 大音恭豊さん           【照会】 旧校舎の写真、誰か持っていませんか  

  ● 平田忠男さん     クボタショック13年目集会のご案内 中皮種に眼を向けて 

  ● 福良 建三さん      夏の甲子園に向けて 県尼野球部の現状 

    ● 37会 広報      【報告】初夏2018上期栄太郎の会(男子会) 2018.6.10. 

    ● 県尼37会 home page 係   6月の便り 近況などお便りください 

 

 

    多くの仲間から お見舞い・近況連絡などのメールが寄せられています。  

    下記 fileに 仲間から寄せられたメールをまとめて掲載しています  

      ◆大阪北部地震 2018.6.15.  仲間からの お見舞い・近況連絡などのメール 

        http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/180618osakahokubujishinMail.pdf 

  

     【受領メール】  

       茨木市 枝 日出夫さん    大津市 塩嵜 忠さん    高槻市 平田 忠男さん   

      秦野市 近田（中島）あき子さん    川西市 若嶋 眞吾さん    ほか 

 

 

 

  

6月 仲間からの便り 

http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/180618osakahokubujishinMail.pdf


 ◎ 2018.6.27. 大和郡山市 7組 福良建三  &  37会 広報 

   2018夏の甲子園をめざして母校県尼の戦さ 始まる  フレ～ フレ～ 尼高 !!  ご声援よろしくお願いします 

  

   6月26日夕 福良建三さんから 

   「本年夏の甲子園予選 母校県尼の対戦相手が決まった。今年も母校の応援よろしく」 

    ◆1回戦 県尼 対 御影高 2018.7.13. 明石球場 試合開始 9:00  

   との元気なうれしいメールが届いた。 

本年は100回の記念大会。兵庫大会も東西2つのブロックに分かれての戦。 

今年も母校の応援よろしく願いします。 

なお、御影高には福良さんの孫さんが野球部に在籍(2年)。本大会に出場すると聞く。 

なにはともあれ、みんな 元気ではつらつとしたプレーを期待。 

朝早いですが、明石球場はJR明石駅北すぐ 明石城址内です。近いので、今年も ぜひ応援に行こうと思っています。 

先に届いていた福良健三さんからの本年母校県尼野球の様子等 入れていますので、ご覧ください。 

■ 2018年夏 いよいよ県尼野球 夏の戦始まる 

 フレ～!! フレ～!! 尼高!!  フレ- フレ-尼高!! 

  http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/1807baseball00.pdf 

なお、梅雨時 スケジュールが変更になることもありますので、ご留意を。 

また 球場で出会えたら 声かけてください。 

 

 ◎ 2018.6.26.  川西市 大音恭豊   

   照会 旧校舎の写真、誰か持っていませんか  

最近、齢の所為か、昔のことを思い出すことが多くなりました。なかでも、県尼時代がなつかしいです。 

恩師中村茂雄先生、２年先輩だった漫画家の砂川しげひさ氏（文春漫画賞、日本漫画家協会賞大賞受賞）の薫陶を受け

て今日の私があるからです。 

現在は、尼崎城竣工に向けて全国の城郭を取材中であり（８割方終わりました）、また昨年の東海道53次絵巻に続き

中山道絵巻に取り組んでいるところです。 

この中山道については東京、埼玉、群馬の土地勘がなく大苦戦だったのですが、中挾さんがサポートしてくれそうでな

んとか目鼻がたちそうです。本当にありがたいことです。 

 

もうひとつ私にとって大きな課題がありまして、母校の正面玄関のところの資料がなく、描きたいと思いながらも未だ

に実現していません。私のイメージでは添付資料のレベルで漠然としていて絵になっていません。今の校舎は校門の位

置まで変わっていて母校のイメージはありません。どなたか写真をお持ちでないでしょうか。 

お借りできたら大変うれしいです。 

http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/1807baseball00.pdf


生徒の制服は、なんとか思い

出せつつあります。 

丸坊主、帽子に２本の白線、

学生服で、女生徒は紺色(?)

制服に赤いネクタイ、ひざ下

まで長のスカートと眉毛が出

るまでの長さにカットされた

髪の毛、だったと推定し別図

のとおり描いてみました。 

描いてどうするのかと言われ

ても困るのですが、もちろんこれらの作品は皆様の自由使用に供するつもりです。 

よろしくお願いします。 

なお、７月21、22日、24、25日の４日間、友好都市「尼崎と香美町」と題して香美町香住区中央公民館で 

作品展をやります。遠すぎるので、念のためのご案内とさせていただきます。 

                                

◎ 2018.6.20.  高槻市 平田忠男 

  クボタショック13年目集会のご案内 中皮種に眼を向けて 

高槻市の北部に居住しております平田忠男です。(2年時は5組の守脇学級、1年時は7組の藤本優学級) 

この度の大阪北部地震では、多くの方々から、お気遣いをいただき、厚く御礼を申します。 

地震列島の日本、どこにいても、震度6程度の地震は起こりうるということを改めて実感しました。 

お互いに、地震への備えをしておきましょう。そして、地震に際して懸念されるのが、アスベスト(石綿)の飛散による

中皮腫などの関連疾病です。 

クボタショック報道でご存知かもしれませんが、県尼は、

クボタ旧神崎工場から、1.5キロ圏内にあり、私たちの誰

が発症しても不思議はありません。実際、被害者は37会

のメンバーや年齢の近い同窓、その家族に限っても数十人

に及ぶと思われます。 

毎年、この時期、クボタショック関連の集会が開かれてい

ます。 

私も世話人として関わっており、御都合のつく方には、是

非、アルカイックホテル(37会の会場)向かいの尼崎市中小

企業センターで午後1時~4時45分の誰でも参加でき、

無料の会場をのぞいて欲しいと願っています。 

アスベスト相談会も別室であります。尼崎市役所でも6月

20日~22日の間、アスベスト禍写真展が1偕西側ロビー

で開かれています。詳細は、添付� をご覧下さい。長い文

になり、恐縮ですが、よろしくお願いいたします。 

この平田さんのメーリングリストへの案内メール 時間が

合わずホームページ更新掲載ができずでした。 

 中皮種への理解を深めていただきたく、後先になりまし

たが、ご案内の集会 新聞にも大きく取り上げられ、報道

されました。平田さんの思いと中皮種への理解に眼を向け

ていただきたく、お送りいただいた案内に新聞記事添付で

お知らせ。 

       2018.6.29. home page 係 中西 



◎ 2018.6.17.  大和郡山市   7組 福良 建三  県尼野球部の現状 

  栄太郎会の写真・状況メール有難う。 また会終了後の激励電話有難う。 

  参加メンバーの皆さんが元気そうで、楽しそうで何よりです。  

    昨日、快晴であり江渡先輩から神戸高校との試合があるとの連絡があったので10ケ月振りに県尼グランドに本家  

    君の愛車で行った。本家さんいつもありがとうございます。試合は県尼が連勝したが、投打とも課題が多くあった 

  ので江渡コーチや新指導者の方には話をして、一部の選手には打撃指導をさせて頂いた。  

 現在の選手体制は                                                                                    

 3年生＝11名、2年生＝10名、1年生＝17名の38名、 

 この日1年生15名は坂上先生（4月赴任、前稲川高校野球部監督、赴任後は水泳部顧問と野球部顧問兼任だが 

 野球部に注力する意向）が他校との対外試合に引率して不在。  

 4月以降の指導者体制は 

 監督は従来からの平家さん（38歳）、投手コーチは県尼野球部ＯＢの江渡さん（34年卒）。 

 新任は野球部長が大津さん（34歳）＝4月赴任、大阪教育大で野球経験有、、実父は川西緑台高校の監督。 

 田靡（たなびき）さん（31歳）はテニス部と野球部の兼任顧問、関学大硬式野球部ＯＢ、（小生の教え子）、 

  実父は兵庫県高校野球連盟の会長＝姫路東高校校長。 

 前校長（4月に芦屋高校校長に転任）が約束通り転任前に指導者適任者を県尼に呼び寄せて頂き指導体制は強化した。

（新任校長にも野球部強化を引き継いでくれている） 

 学校側の監督・野球部長・2人のコーチと野球部OBの江渡コーチがコミュニケーション良く適切な指導をして頂き 

  たいと切望します。。 

   観戦していた父兄からは1週間に1度の指導をと哀願されたが丁重に断り帰宅した。 

 若い後輩たちの元気はつらつなプレーを観て元気・パワーをもらった感じで良かった。 

 体調の良い時はまた本家さんと一緒に行こうと思っています。 

 ◎ 【報告】初夏2018上期栄太郎の会(男子会) 2018.6.10.  .       

 

  6月10日16時 あいにくの梅雨空でしたが、2018初夏の栄太郎の会。  

   12名の仲間が生田神社前栄太郎に参集し、久しぶりの再会を楽しむ。 関東からの坂元祥郎さん 中挟さんの顔も 

   見える。 わが身に降りかかる老化・健康のことそして仲間・尼崎・趣味のことなどなど話題には事欠かない。  

  青春小僧で盛り上がりました。         2018.6.11. home page 係 中西記 

   ◆ 【報告】仲間の笑顔はみんなの応援歌  2018年上期期栄太郎の会報告・スナップPhoto    

            http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/1806syokaeitarou.pdf 

    

http://www.infokkkna.com/ama37kai/2018/180618osakahokubujishinMail.pdf


 ◎ 2018.6.5.  8組 中西   県尼37会 home page 係  

    6月の便り 近況などお便りください 

6月の便り いつも勝手な一方向メール お許しください。 水が入った田に新緑の山が映え、田植えも始まり、 

野山も里・ 街も一斉に 初夏へと衣替え いよいよ梅雨の到来  

県尼３７会ホームページに近況や季節の便りを発信お願いします。  

. 

先日 千種のたたら跡で出会ったクリンソウのPhotoなど  添付させていただきます。  

初夏 梅雨の始まりに 湿地に咲く地味な花ですが、 うれしい花  ほっと一息 新緑を訪ねる中で得た幸福感  

お互い体調に気を付けて  今を元気に Happy A Rainy Days Now !! と  

 

時節柄 体調管理に気を付けてお過ごしください。  

   ● 福良建三さん & 37会 広報   2018夏の甲子園をめざして母校県尼の戦さ 始まる   

  ● 大音恭豊さん           【照会】 旧校舎の写真、誰か持っていませんか  

  ● 平田忠男さん     クボタショック13年目集会のご案内 中皮種に眼を向けて 

  ● 福良 建三さん      夏の甲子園に向けて 県尼野球部の現状 

    ● 37会 広報      【報告】初夏2018上期栄太郎の会(男子会) 2018.6.10. 

    ● 県尼37会 home page 係   6月の便り 近況などお便りください 

合わせて 私のホームページ掲載「６月の便り」です。  

 ◎和鉄の道・Iron Road 6月の便り top page  お暇なときにでも、アクセスください。  

     ◆ http://www.asahi-net.or.jp/~zp4m-nkns/monthlyindex.htm  

   

  
 

http://www.asahi-net.or.jp/~zp4m-nkns/monthlyindex.htm

